

**FESTIVAL
BELLUARD
BOLLWERK
INTERNATIONAL
23.6.-2.7.2016
FRIBOURG(CH)**

33. Festival Belluard Bollwerk International

Bilanz

Medienmitteilung vom 3. Juli 2016

Voller Erfolg für die Lebendigen Traditionen, Hauptthema der 33. Ausgabe des Belluard Festival

«Die Begegnung zwischen lebendigen Traditionen und zeitgenössischen Künsten im Rahmen des Belluard Festival 2016 war ein veritables Fest der Vielfalt und des Lebens. Ein neugieriges, aufgeschlossenes und aufmerksames Publikum liess sich von virtuosen und grosszügigen künstlerischen Projekten begeistern.»

Anja Dirks, Direktorin des Belluard Festival

Höhepunkte

Marokkanische Aïtas , Trychler im Bredzon, kongolesische Sapeurs, österreichische Tänzer und ukrainische Sängerinnen... das Echo von Seiten des zahlreich erschienenen und bunt gemischten Publikums bei Vorstellungen, Konzerten und Ausstellungen zum Thema Lebendige Traditionen war riesig. Nicht weniger als 23 Künstler und Kollektive traten im Rahmen dieser 33. Ausgabe auf. Ihre Perspektiven auf Fragen von Identität und Kontinuität aber auch Gender und Marginalisierung waren subversiv, neugierig und amüsiert. Künstler und Projekte aus allen Kontinenten waren präsent: eine kulturelle Reise um die Welt, die in einer mehr als erfreulichen Bilanz für das Festival mündete.

<https://www.youtube.com/watch?v=R4ixi03GNp4>

THE DEMOCRATIC SET – Living Traditions Fribourg 2016 (Back to Back Theatre)

Das Festival in Zahlen

2994 Eintrittskarten wurden verkauft, in etwa die gleiche Anzahl wie im vergangenen Jahr. Darüber hinaus nahmen etwa 4800 Zuschauer an nicht kostenpflichtigen Projekten rund um das Bollwerk herum teil. Im Durchschnitt besuchten 218 Personen eine Vorstellung im Bollwerk, der Hauptspielstätte des Festivals (2015 waren es 167 Personen). Das Gesamtbudget des Festivals beläuft sich auf CHF910'000.

Das Belluard Festival hat das im letzten Jahr eingeführte System der Tickets suspendus beibehalten und erweitert: 176 Tickets (2015: 77) suspendus wurden vom Publikum an Asylsuchende und andere Personen mit beschränkten finanziellen Mitteln gespendet. Für die Weitergabe hat das Festival mit mehreren lokalen Organisationen zusammengearbeitet.

Die 34. Ausgabe des Festival Belluard Bollwerk International findet vom 22. Juni bis zum 1. Juli 2017 statt.